

# *Fidel Castro souligne que Cuba défendra toujours la coopération et l'amitié avec les peuples*

---



La Havane, 27 janvier (RHC).- Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, a réaffirmé les principes de Cuba de la sauvegarde de la coopération et de l'amitié avec tous les peuples du monde y compris avec ses adversaires.

« Défendre la paix est un devoir de tous » a relevé Fidel Castro dans un message rendu public au cours d'un meeting qui a eu lieu à l'Université de La Havane dans le contexte du 70e anniversaire de son entrée dans ce centre d'études supérieures.

Faisant allusion au début du processus de conversations avec Washington sur le rétablissement des relations diplomatiques, il a relevé qu'il n'a pas confiance dans la politique des États-Unis et qu'il n'a échangé un seul mot avec eux sans que cela signifie pour autant, loin de là, le rejet ni d'une solution pacifique des conflits ni de l'élimination des dangers de guerre.

Dans son message, Fidel Castro a lancé un appel à négocier, sur la base des principes et des normes internationales, les problèmes entre les États-Unis et les peuples, sans recourir à la force.

Se référant aux récentes prises de contact entre les gouvernements cubain et étasunien, le leader révolutionnaire a rappelé que le président Raúl Castro a fait les pas pertinents, selon ses prérogatives et les facultés que lui accordent l'Assemblée Nationale et le Parti Communiste.

« Les graves dangers qui menacent aujourd'hui l'humanité devraient céder la place à des normes compatibles avec la dignité humaine. Aucun pays n'est à l'abri de tels faits » a indiqué Fidel Castro.

« C'est avec cet esprit que j'ai lutté et que je continuerai à lutter jusqu'au dernier souffle » a ajouté Fidel Castro dans le message lu au meeting où l'on a remis aussi la Plaque 280e Anniversaire de l'Université de La Havane aux 5 antiterroristes cubains qui ont purgé des peines de prison injustes dans des pénitenciers étasuniens.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/44820-fidel-castro-souligne-que-cuba-defendra-toujours-la-cooperation-et-lamitie-avec-les-peuples>



**Radio Habana Cuba**